



VISITA AL CERRO DE LAS CABEZAS PARA CONOCER LAS PRÁCTICAS DE LOS CURSOS DE DRONES / M.G.

El yacimiento del Cerro de las Cabezas acoge un curso de drones para docentes

La consejera de Educación declaró que este yacimiento es uno de los más importantes de la región, destacando que pronto tendrá la calificación de parque arqueológico

MAITE GUERRERO
VALDEPEÑAS

El yacimiento del Cerro de las Cabezas esta acogiendo las prácticas de los cursos avanzados de drones para docentes que se están impartiendo con este tipo de aparatos de fotogrametría y termografía. La consejera de Educación, Cultura y Deportes, Rosa Ana Rodríguez, y la teniente de alcalde de Cultura, Vanessa Irla, pudieron comprobar in situ el lunes cómo se están realizando estas prácticas.

La consejera de Educación calificó a este yacimiento como uno de los más importantes de la región desde el punto de vista histórico y arqueológico, “que nos conecta con la cultura ibera”, destacando que pronto tendrá la calificación de parque arqueológico, siendo el séptimo de la comunidad autónoma. “Es apasionante el conocimiento que nos puede dar de esa cultura y todo lo que tiene aún por descubrir”.

Resaltó que se apueste por la investigación y la difusión de la cultura y adelantó que el gobierno regional va a

lanzar una convocatoria para renovar la imagen corporativa de los parques y yacimientos arqueológicos con el fin de dar una visión más actual e innovadora, que los haga más atractivos, a la vez que se da la oportunidad a los creadores de Castilla-La Mancha con esta convocatoria que durará hasta el 11 de noviembre y que se puede consultar en la web de Cultura.

Rodríguez destacó que este tipo de yacimientos son importantes desde el punto de vista cultural y también como atracción económica y turística.

En cuanto al curso de drones, hizo referencia al ámbito didáctico de los parques y yacimientos arqueológicos.

“El conocimiento de nuestros antepasados nos hará ser más respetuosos con el patrimonio. Hoy estamos aquí para conocer las prácticas del curso de drones del Centro Regional de Formación del Profesorado”. “Los profesores que hoy están aprendiendo, mañana transmitirán los conocimientos a sus alumnos de formación profesional. Esta tecnología tiene diferentes ámbitos de aplicación como la arqueología, la arquitectura, el patrimonio, la mine-

ría... por lo que se puede implementar al ámbito laboral”. “Queremos que los alumnos de Castilla-La Mancha sean los mejor formados”.

Señaló que con este curso se pueden conocer los estratos, el subsuelo, las zonas perimetrales...

La consejera agradeció al Ayuntamiento de Valdepeñas la labor didáctica que lleva a cabo en el Cerro de las Cabezas para impulsar la cultura, algo que hace “con la cabeza y con el corazón porque conoce el entorno y desea lo mejor para el mismo”.

Se refirió a los talleres para niños y a la difusión de investigaciones, así como a los trabajos de los planes de empleo para conocer más “esta joya de la corona”, poniendo en valor la sintonía entre administraciones.

Se merece esta categoría

Por su parte, la teniente de alcalde de Cultura, Vanessa Irla, agradeció la visita de la consejera y que el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page haya anunciado que el yacimiento del Cerro de las Cabezas será parque arqueológico.

Tres clases confinadas en Valdepeñas por coronavirus

La consejera de Educación, Cultura y Deportes indicó el lunes en declaraciones a los medios de comunicación durante su visita al yacimiento del Cerro de las Cabezas que en la ciudad había ese día tres clases confinadas por coronavirus.

Una de las clases era de un colegio, otra de un instituto y otra de la Escuela Oficial de Idiomas.

Rodríguez declaró que es intención del gobierno regional que continúe la actividad presencial en los centros educativos de Castilla-La Mancha, tal y como lleva ya un mes y medio desde que comenzó el curso el 9 de septiembre. Señaló que la incidencia de contagios en el ámbito educativo es poco significativa, estando en el 0,5% y habiendo un 1% de aulas confinadas.

Afirmó que las aulas son lugares seguros por las medidas que se están tomando y agradeció la labor de directores y docentes, así como el compromiso de las familias y del alumnado. “Son un ejemplo digno de emular. Los alumnos han asimilado los hábitos con normalidad”.

La consejera manifestó que no contemplan una modificación en la forma de dar las clases y que seguirán con medidas de contingencia en caso de contagio, con los protocolos establecidos. “El virus es un guerrillero que entra por donde puede y tiene la capacidad de desplegarse, pero los espacios de los centros son seguros”.

Hizo un llamamiento a seguir trabajando con responsabilidad y animó a tener en cuenta que los actos individuales pueden tener trascendencia en la salud pública.

“Llevábamos desde el Ayuntamiento mucho tiempo con la consejería de Cultura para que fuera una realidad”, señaló. “Quien conoce el Cerro de las Cabezas sabe que merece esa categoría, por la apuesta que ha hecho el Ayuntamiento de Valdepeñas en el centro de interpretación, tenemos un arqueólogo, un restaurador, hacemos labores de restauración y consolidación, hay una parte de investigación, una parte divulgativa y didáctica durante todo el año, tenemos un convenio con la Universidad Autónoma para seguir investigando y dando a conocer parte de la historia de Valdepeñas, que se encierra en este yacimiento...”.